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積立金は１８０７億円（全国で４番目）

税金ためこみにメスを入れ実現します！

生まれ育った足立の下町が大好きです。この街で苦しんでいる

人の力になりたい」と、一人ひとりの悩みに寄り添って、30年

以上区議会議員としてがんばってきました。私利私欲なしに力

を尽くす。これは「住民の苦難軽減」が立党の精神の日本共産

党の議員だからできたことだと思います。いま、物価高騰で「ど

こを切りつめたらいいのか」という高齢者の声があふれていま

す。更なる大軍拡・大増税にス

トップをかけ、「税金は暮らし・

福祉・教育に」の願いは、私・

ぬかが和子に託してください。

ぬかがさんに期待します！
他党も認める
区議会のカナメ
ぬかがさんとは、議員になる
前からの長いつきあいです。
お互いに出産・子育てをしな
がら「誰もがむくわれる社会
にしたい」と活動をつづけて
きました。区議団の豊かな
実績の殆どはぬかがさんが
論戦で切り開いたものです。
ぬかがさんは、議員団長と
して、新人議員のフォローや
区議団の政策立案を一手に
担うだけでなく、他党も認め
る区議会のカナメとして活躍
している、区議会になくては
ならない人です。ぬかがさん
の一層の活躍を期
待しています。

田村 智子
参議院議員
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いのち、暮らし、平和
最優先の政治へ全力!

2023年4・5月号外　足立区日ノ出町27-3-1130　鈴木秀三郎 日本共産党足立地区委員会の見解を紹介します。新あだち

Message
Message

Profile
▶1963年足立区西新井
生まれ。興野保育園・伊
興小・区立14中・都立足
立高校・文教大学友会
会長。葛飾たけのこ保
育園保育士、都議秘書。

▶27歳で区議に初当選。
８期32年。厚生委員長、
日暮里舎人ライナー・大
学病院誘致・スポーツ議
連副会長などを歴任。

▶趣味は、ピアノ・クラリ
ネット

なんと

1300号超

区議会で一番多く

情報を発信！
毎週発行

の ニュース

ぬかが和子
公式LINEぬかが和子額賀かずこ

足立区議会議員   区議団長の一層の活躍を期

田村 智子

大軍拡と
防衛増税
ストップ消費税

５％減税、賃金が
上がる国へ

ジェンダー
平等の日本へ

CO2排出
実質ゼロ。

気候危機打開を

足立から日本を変える

ジェンダー平等と多様
性は未来を作るキーワー
ド。区議会には人情に
厚いぬかが和子さんが
必要です！

足立・性的少数者と友・家族
の会　大学講師

西山 千恵子

現場の声に耳を傾け、
弱き人や困っている人の
力になるために全力！こ
の人を議会から無くして
は絶対にいけません。

元亀田小学校
PTA会長

山下 亘彦

どんなに多忙を極めてい
ても、地域の一人ひとり
の悩みによりそう姿勢は
さすがです。あだちにな
くてはならない人です。

足立生活と健康を守る会会
長・弁護士（西新井本町在住）

黒岩 哲彦

ぬかがさんは、物価高騰
で苦しむ足立の業者の
希望です。

東京商工団体連合会副会長
（興野在住）

田中　茂

明るく元気な「いつも笑顔」
のぬかがさん。困った人はほ
おっておけずいつも駆け回っ
ています。子どもと文化への
取り組みに期待しています。

元西新井小学校PTA会長
（西新井本町在住）

横川　昭

聡明で経験豊富な地域
の相談役。区民のため
にまい進するぬかが和子
さんと力を合わせて足立
区を良くしていきます！

都議会議員
（西新井栄町在住）

斉藤 まりこ

軍事費
２倍に反対

憲法9条
活かします

3つの
安心

ぬかが和子の

1

2

3

▶住民要望のないまちづくりを改めさせる
▶若者・学生への家賃補助。高齢者・低所得者の住宅確保の支援
▶気候危機からいのちをまもり緑豊かな足立区を未来へ
▶災害時の避難所増、災害弱者の命を守る支援を
▶文化・スポーツ環境の充実と駅前滞在型図書館の実現

▶学校給食費の完全無償化
▶公立保育園31園廃止計画を撤回し、
年度途中でも保育園に入れる足立区に

▶いじめ対策、不登校児童・医療的ケア児・支援が
必要な子どもたちの学びと育ちの環境を充実

安心・安全のまちづくり

▶物価高騰に苦しむ区民・事業者への直接支援
▶生きがい奨励金の復活
▶国保・介護保険の負担軽減
▶区に関わる委託・契約・臨時職員等の待遇改善

福祉・くらし・営業の安心

子育て・教育の安心

お約束
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▶西新井駅がもっと便利に！　
地域要求実る

▶西新井病院前バス停設置
「自民党に頼んでもできなかった」バス停設置
を求めて実現。多くの方に利用されています。

区民の声を
最優先！
●毎年１６万世帯にアン
ケートを実施区民の生
の声から政策を提案

行政チェック！
●統一協会と足立区政
の癒着を断ち切る！

●住民要望のない税金
の無駄づかいを正す

粘り強く提案！
●コロナ対策の緊急申
入れ２５回以上

●毎年財源を示し、予
算修正案を提案。多く
の項目が実現

地元に
密着！子育てでも、介護でも

声を届ける、区政を動かす
バツグンの行動力！

取り組み

続けて3
0年！

ついに実
現！

区政が動いた！
足立区は、区立中学校に通う子
ども全員の給食費を4月から無料に
することを明らかに。多くの区民の声
を日本共産党が届け、区政をついに
動かしました。

区政が動いた！

自民・公明は
賛成せず
学校給食費を無料にして！という署名
は、区議会文教委員会で4回審議。
しかしいずれも、一度たりとも賛成し
なかったのが自民党と公明党。区民
の声、届けるのは日本共産党です。

自民・公明は
賛成せず

小学校も無償化です！
お隣の葛飾区も、北区も、4月からは
すべての小中学生の給食費が無料
に。足立区だってできるはず。財源
はあります。私は求め続けます。

小学校も無償化です！
さぁ、次は

4月から

2017
実った
9200人の
ママパパ
署名!

差別発言は許さない！
多様性が尊重される
足立区へ
「LGBTで足立区滅ぶ」自民党・白石発言（２年前）に全国の怒りが沸騰。私
は３会派を代表して問責決議案を提案。昨年末同議員がに居直り発言し
た際も、議場で直ちに抗議しました。パートナー・ファミリーシップ制度、中
学校の制服の変更や多様性を尊重するとりくみが大きくすすみました。

2Point

認可保育園を
４２か所ふやす
「保育園の時代は終わった」と言
い放った自民党区議もいる中、
私は区議会で唯一の保育士（保
母）出身の議員として、現役のマ
マパパの声を届け、西新井駅前
に26年ぶりに認可保育園を実
現。これを皮きりに４２か所の認
可保育園が増えました。

3Point

特養ホームが
区内２８か所に拡大
議員活動と出産・育児、介護を両
立。難病の父と同居し自宅で看
取った経験から、尊厳を保障し
た介護の実現、特養ホームの増
設をあきらめずに求めつづけま
した。　私の当選直後、わずか２
か所しかなかった特養ホームは、
２８か所になりました。

4Point

ぬかがさんは、舎人ライナーの件など、都民の
生きた声に耳を傾けてくれるので、とても共感
します。娘もファンです。（西新井在住）

コロナ療養証明書をもらうのに３ヶ月かかるといわれ困って相談したら、
すぐに保健所から連絡があり、通知書が届きました。超迅速対応で
結果を出していただき相談して本当によかった。（栗原在住）

生きた声に耳を
傾けている人

ぬかがさんに
相談して良かったVoice

TEL:03-3880-5770
区役所控室
ぬかがあて
メールでのご相談は
右のQRコードで

くらし・子育て・介護など
お困りごとは
なんでも
ご相談ください

2017年区政史
上

最初に「給食費
無償化」

条例提案した
のが

私です！


